



ARCHIVO

92/465

Palacio de la Moneda  
Santiago, 29 de Enero 1992

Señor  
Jorge López Bain  
Presidente del Instituto de Ingenieros de Chile  
Presente.

Estimado Señor Presidente:

Con motivo de su reciente designación como Presidente del Instituto de Ingenieros de Chile reciba mi saludo personal como asimismo el del gobierno que presido.

La actividad de contribución al estudio y el desarrollo de la Ingeniería por parte de esa entidad, es un factor relevante para la modernización de la infraestructura nacional en que estamos empeñados.

Le agradeceré extender estos saludos a los integrantes de la nueva mesa directiva.

Le saluda atentamente,

Patricio Aylwin Azócar.